



体育の日に健脚自慢

10月10日、農試公園で第31回西区みんなでお楽しみマラソン大会が行われました。

毎年体育の日に行われるこの大会は、タイム・順位を記録せず、気軽に参加することができ、子どもからお年寄りまでたくさんの区民が集まりました。ゴール地点では、全員に完走証が手渡され、誰もが笑顔で完走した喜びを味わっていました。



秋晴れの下さわやかな汗

9月25日、農試公園で西区民ソフトテニス大会が行われました。

当日はさわやかな秋晴れで、屋外でスポーツを楽しむには絶好の日和。会場からは「惜しい」「ナイスコース」などの声援が飛び、選手は、コート2面を、それぞれいっぱい使って熱戦を繰り広げていました。



卒業の日、胸を張って

9月30日に、西区民センターで、区内に住む65歳以上の高齢者を対象とした西区ときわ大学の卒業式が行われました。

4カ月間、悪質商法などについての知識や、パークゴルフなどの実技を共に学んだ仲間たちとの別れを惜しみながらも、誇らしげに修了証書を受け取っていました。



女性同士手を取り合って

区内の女性が一堂に会し、親ぼくと交流を深めようと、10月7日、西区民センターで第33回西区女性のつどいが開催されました。

男女共同参画社会についての講演会やバザー、フラダンスや三味線合奏などの演芸に約520人が集まり、女性同士で楽しい一日を過ごしました。



区内で行われた
行事を写真で
紹介します。



広告欄